



Post aus Haus Georg

25.09.2023

Liebe Haus Georg-Eltern,

hier kommt die zweite Hauspost mit vielen Eindrücken der letzten Wochen.

Elterntag

Zunächst möchte ich mich bei allen bedanken, die am Sonntag doch recht zahlreich am Elterntag auf der Gaesdonck teilgenommen haben. Es war schön, mich mit Ihnen austauschen zu können und einige Eltern besser kennenlernen zu dürfen.

Besonders gefreut habe ich mich darüber, dass es gleich drei Mütter gibt, die sich gerne für das Haus Georg und im Internatsgremium einsetzen möchten. Gewählt wurden als **Elternvorsitzende Sandra Uhlir und Roberta Büns**. Vertreten werden die Beiden von **Angela Starink**. Vielen Dank bereits an dieser Stelle!

Auf Wunsch der Anwesenden wird es eine private WhatsApp-Gruppe geben. Falls Sie an dieser teilnehmen möchten, schreiben Sie bitte eine **E-Mail mit Ihrer Handynummer an Frau Büns**

robertabuens@gmail.com.

An dieser Stelle möchte ich direkt darum bitten, dass diese Gruppe zum reinen Informationsaustausch zwischen Ihnen als Eltern dient. Falls es Streitereien oder Unstimmigkeiten gibt, melden Sie sich bitte bei mir persönlich.

Alles Gute, Frau Marko!





Bereits Ende August mussten wir uns schweren Herzens von Frau Marko verabschieden. Diesen Abschied feierten wir mit leckeren Muffins und Geschenken.

Vielen Dank liebe Frau Marko!

Mit Ihrer ruhigen und ausgeglichenen Art und Ihrem großen Einfühlungsvermögen waren Sie eine tolle Unterstützung: Bis Bald!

Gruppenzeiten im Haus Georg

In den letzten Wochen war wie immer einiges bei uns los, wie die folgenden Bilder aus dem Hausleben zeigen:

Wasserschlacht



Eis essen in Holland





Kuchen backen



Freundschaftsbänder knüpfen



Vanillepudding kochen



Schokocroissants backen



Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Bienemann
Internatspädagogin in Haus Georg